

BIG ISSUE

Bersama Puskesmas Koramil 08/ Pakis Berikan Makanan Bergizi

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Nov 28, 2022 - 11:56



Babinsa Desa Kaponan Serka Anwari Saat Memberikan Bantuan Makanan dan Minuman Bergizi Kepada Anak-Anak Usia Dini di Aula Desa Kaponan

MAGELANG,-- Danramil 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang Kapten inf I Ketut Kukuh AW S.Sos bersama Puskesmas Kecamatan Pakis melakukan pemberian makanan bernutrisi tinggi kepada puluhan anak PAUD Desa Kaponan bertempat di Aula Desa Kaponan Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, Senin (28/11).



Kapten Inf I Ketut Kukuh AW pada pelaksanaan kegiatan tersebut mengungkapkan, adapun yang mendapatkan bantuan makanan bergizi merupakan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), dalam upaya peningkatan kualitas kesehatan dan untuk membantu pertumbuhan maupun perkembangan anak yang ada di wilayah Kecamatan Pakis.



Kerjasama inilah, yang menjadi tolak ukur antara Koramil dengan Puskesmas dalam mewujudkan peningkatan kesejahteraan masyarakat untuk penyiapan generasi penerus bangsa yang sehat dan sejahtera," terang Danramil.

Masih dikatakan Danramil, bantuan yang diberikan berupa makanan dan minuman untuk tambahan gizi agar setiap anak dapat lebih baik pada masa pertumbuhan nantinya," imbuhnya.

" Sebagai bentuk kepedulian Koramil 08/ Pakis, hari ini kita bersama Puskesmas memberikan bantuan makanan dan minuman bergizi kepada anak- anak PAUD di desa Kaponan Kecamatan Pakis," tutup Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.

Sementara Haryani S, Keb selaku bidan desa mengatakan, bahwa kegiatan pemberian makanan tambahan selain untuk meningkatkan kesejahteraan bagi anak usia dini, juga dapat menghindari terjadinya Stunting sehingga program yang dilakukan Puskesmas dan Koramil Pakis sangat membantu warga

masyarakat desa Kaponan dalam peningkatan sumber daya manusia yang lebih sehat dan kuat," ungkap bidan desa tersebut.

Dengan adanya bantuan dari Koramil beserta tim kesehatan Pakis, sebagai perhatian khusus kepada anak-anak usia dini di wilayah Kecamatan Pakis dalam rangka mencerdaskan kehidupan bagi anak di desa Kaponan," tambah Haryani.

Pen: 0705/ Mgl.